FCV-Moanda-Mounana 15

Franceville/Religion/Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon/Champ de mission de Potos

Leader et conseil presbytéral démissionnent

N.O.

Franceville/Gabon

LE Champ de mission de Potos, une église locale affiliée à la sur-intendance du Haut-Ogooué nord et issue de l'Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (EACMG), située dans le premier arrondissement de Franceville, a fermé ses portes mercredi 1er août dernier.

Son leader, l'apôtre Albert Epalapayi, missionnaire de formation, et le conseil presbytéral ont démissionné de leurs charges et décidé de quitter définitivement cette congrégation religieuse au sein de laquelle ils ont connu leur naissance spirituelle et œuvré pendant plusieurs décennies. Ils disent avoir constaté, au fil du temps, ne plus se retrouver dans la vision pour laquelle le Seigneur les a appelés. « Je suis apôtre, ma mission est d'ouvrir les œuvres que je mets à la disposition des pasteurs. Ma mission est également de superviser



L'ancien bureau du conseil presbytéral du Champ de mission en réunion pour bâtir la nouvelle œuvre religieuse.

les œuvres. C'est pourquoi, je ne peux être affecté dans une église locale encore moins à un endroit où il m'est impossible d'évangéliser », a déclaré Albert Epalapayi.

Engagé au service de Dieu depuis 1992, au sein de l'Al-

tre à visiter les travaux

achevés de la passerelle

respectent une certaine

d'Ongali.

liance chrétienne et missionnaire du Gabon, ce dernier dit s'être investi conformément à son appel, dans la construction des temples partout où le besoin s'est fait sentir. Notamment, à Ngouoni, où il mène sa

première action en tant que bâtisseur, à Boumango, à la Lopé, etc. Puis, sous la directive de Dieu, il commence le Champ de mission de Potos en 2009, aidé en cela par un bon nombre de frères dans la foi. Au cours de son évolution, le missionnaire a intégré un organisme chrétien international dénommé "Pionneers", ayant pour mission l'implantation des églises dans le monde, pour les remettre à celles déjà existantes. « Je me retire de l'EACMG pour me consacrer entièrement à l'organisme Pionneers, parce que sa vison sied avec celle que j'ai reçue du Seigneur », précise le ber-

Sa démission ayant entraîné la dissolution du conseil presbytéral, les quarantedeux membres dudit conseil ont également décidé, unanimement, de quitter l'Alliance chrétienne, pour poursuivre l'œuvre auprès de l'organisme international. La démission du leader et du conseil presbytéral a donc mis un terme, non seulement aux cultes et activités religieuses pour le compte de l'Alliance chrétienne, mais également aux travaux de construction du temple de Potos. D'autant que ces travaux étaient initiés et pilotés par l'apôtre et quelques membres de Champ de mission.

Les fidèles ont été invités, au cours d'une assemblée générale, à rejoindre volontairement les églises locales de l'EACMG les plus proches, sinon à poursuivre le service de Dieu au compte de la nouvelle œuvre.

... et au lendemain de la fête de l'indépendance

La couche supplémentaire de Ndoundangoye pour redorer l'image du 2e arrondissement

N.O.

Franceville/Gabon

ENGAGE, depuis sa nomination au gouvernement, dans la réalisation de plusieurs actions dans le deuxième arrondissement de la commune de Franceville, le ministre des Transports et de la Logistique, Justin Ndoundangoye, originaire dudit arrondissement, a séjourné dans le chef-lieu du Haut-Ogooué durant la période de la fête de l'indépendance. Occasion pour ce dernier de rajouter quelques actions à celles déjà réalisées.

A la tête d'une forte délégation, le ministre a fait le tour de la circonscription administrative, le dimanche 19 août dernier. Il 7 a procédé à l'inaugura tion de treize nouvelles pompes publiques à Franceville 2, Ongouengné et dans d'autres quartiers de la commune.

Dans le même élan, le membre du gouvernement a posé la première pierre pour la construction de la nouvelle pharmacie, au quartier Sable, non loin du rond-point. Tout comme il a lancé les travaux de la salle des fêtes de la mairie, sise au quartier Ayassi. Ce même périple a conduit le minis-



Ndoundangoye...







Le membre du gouvernement a aussi visité ce pont à risque au quartier Ombélé.

De source proche du ministre, les travaux de la salle des fêtes de la mairie, d'une capacité de 110 places, sont prévus pour durer 24 mois. Les financements sont mobilisés et un bureau de contrôle est chargé du suivi desdits travaux.

Mais déjà, beaucoup affichent leur satisfaction dans le 2e arrondissement de Franceville, où ils reconnaissent que les lignes sont en train de bouger. A charge donc au membre du gouvernement de maintenir cette espérance qu'il a réussi à faire naître dans les cœurs des populations concernées.